

**LAPORAN MONITORING DAN EVALUASI
KERJASAMA TA 2017/2018
FAKULTAS ILMU KESEHATAN**



**FAKULTAS ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SURABAYA
2017/2018**





**LAPORAN MONITORING DAN EVALUASI
KERJASAMA TA 2017/2018
FAKULTAS ILMU KESEHATAN**

Fakultas : Ilmu Kesehatan
Tahun : 2017/2018

HALAMAN PENGESAHAN



UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SURABAYA LAPORAN MONEV KERJASAMA FAKULTAS ILMU KESEHATAN

Kode Dokumen	: LAP-011-FIK-13
Status Dokumen	: <input type="checkbox"/> Master <input type="checkbox"/> Salinan No.
Nomor Revisi	: 00
Tanggal	: 5 Agustus 2018
Jumlah Halaman	: 6 (enam)
Diajukan Oleh	: Ketua Gugus Penjaminan Mutu  Baterun Kunsah, ST., M.Si
Diperiksa Oleh	: Dekan FIK,  Dr. Mundakir, S.Kep.Ns, M.Kep
Dikendalikan oleh	: Kepala LPM-SPI,  Dr. Wiwi Wikanta, S.Pd, MKes
Disetujui Oleh	: Wakil Rektor 1  Dr. Aziz Alimul Hidayat, S.Kep, Ns, MKes

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Surabaya (FIK UMSurabaya) sebagai salah satu institusi pendidikan tinggi di Indonesia, melalui visi dan misinya berkomitmen untuk memberikan kontribusi kepada bangsa, negara dan masyarakat dengan menghasilkan sumber daya manusia yang berkualitas agar tercapai masyarakat yang adil dan makmur.

Sistem Penjaminan Mutu merupakan salah satu aspek organisasi yang dibangun oleh Pimpinan Universitas Muhammadiyah Surabaya dan diteruskan di tingkat Fakultas sejak berdirinya sampai saat ini, agar tercapai standar mutu yang diharapkan. Salah satu cara memantau proses demi tercapainya mutu tersebut adalah dengan melakukan monitoring evaluasi hasil pembelajaran FIK yang dilakukan ditingkat Fakultas.

Monev hasil pembelajaran FIK ini merupakan acuan perbaikan kualitas kerjasama oleh seluruh pimpinan dan civitas di FIK Universitas Muhammadiyah Surabaya dalam melakukan penjaminan mutu. Dengan terlaksananya monev ini kami berharap bisa memberi masukan pada perbaikan kualitas mutu kerjasama pada tahun selanjutnya demi kemajuan FIK dan Universitas Muhammadiyah Surabaya pada umumnya

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Surabaya, Agustus 2018

Baterun Kunsah, ST, MSi

DAFTAR ISI

Halaman Judul	i
Halaman Pengesahan	ii
Kata Pengantar	iii
Daftar Isi.....	iv
1. Latar Belakang	1
2. Tujuan Monitoring dan Evaluasi	1
3. Metode Pelaksanaan	2
4. Tim Pelaksana	2
5. Hasil Monitoring dan Evaluasi.....	2
6. Kesimpulan	5
7. Rekomendasi	6

MONEV KERJASAMA

FAKULTAS ILMU KESEHATAN 2017/2018

A. LATAR BELAKANG

Kerjasama adalah bentuk kegiatan yang dilaksanakan program studi sebagai bentuk implementasi rencana operasional yang dibuat oleh program studi. Kegiatan kerjasama tersebut direncanakan dan dilaksanakan secara maksimal untuk kepentingan fakultas dan program studi. Program kerjasama di FIK UM Surabaya merupakan kegiatan yang direncanakan lengkap dengan rincian tujuan serta jenis-jenis kegiatannya. Untuk mengetahui efektifitas dan manfaat program kerjasama yang dilakukan maka diperlukan suatu monitoring dan evaluasi. Monitoring dan evaluasi adalah suatu proses yang sistematis yang dilaksanakan untuk mengetahui tingkat keberhasilan dan efisiensi program yang bersangkutan. Monitoring dan evaluasi terhadap tingkat efisiensi dan efektifitas program terutama dalam hal ini adalah program kerja sama yang telah dijalin dengan mitra dan bersifat berkelanjutan. Untuk itu perlu di ketahui apakah kegiatan telah dilaksanakan dengan tepat, dapat bermanfaat bagi kedua belah pihak. Walaupun program kerjasama dan implementasi kedalam kegiatannya dirasakan telah efektif namun perlu diketahui apakah mitra kerjasama telah merasakan puas dan bersedia melakukan kerjasama lagi sehingga kerjasama dapat berkelanjutan dan saling menguntungkan dengan tingkat kepuasan yang dilaksanakan oleh mitra. Untuk itu dalam pencapaiannya, pelaksanaan kerjasama perlu dimonitor.

Pelaksanaan monitoring dan evaluasi kerjasama di program kerjasama di FIK UM Surabaya dilakukan pada setiap akhir tahun ajaran. Hasil monitoring dan evaluasi tersebut selanjutnya menjadi laporan kegiatan kerjasama pada tahun tersebut.

B. TUJUAN MONITORING DAN EVALUASI

Secara umum kegiatan monitoring dan evaluasi kerjasama dengan institusi dalam negeri di FIK UM Surabaya dilakukan dengan tujuan sebagai berikut :

- 1) Memberikan gambaran jumlah institusi yang melakukan kerjasama dengan Fakultas Ilmu Kesehatan di bidang pendidikan, penelitian dan pengabdian masyarakat
- 2) Memberikan gambaran kepuasan kerjasama dengan institusi dalam negeri

C. METODE

Metode pengumpulan data dilakukan dengan penyebaran kuesioner secara online kepada mitra kerjasama.

D. PELAKSANA

Pelaksanaan monitoring dan evaluasi pelaksanaan kerjasama Fakultas Ilmu Kesehatan UM Surabaya dilakukan oleh tim Gugus Kendali Mutu Fakultas Ilmu Kesehatan.

E. HASIL MONITORING & EVALUASI

Monitoring evaluasi pada kegiatan kerjasama, meliputi 2 kegiatan berupa pelaksanaan kerjasama dan kepuasan mitra kerjasama,

1. PELAKSANAAN KERJASAMA

No.	MITRA KERJASAMA	JENIS KEGIATAN	NAMA KEGIATAN	WAKTU PELAKSANAAN	
				MULAI	BERAKHIR
1	Dinas Kesehatan Kota Surabaya	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2018	2021
2	Rumah Sakit DKT Surabaya	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2018	2021
3	Rumah Sakit Umum Daerah dr. Sotomo	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2016	2019
4	Rumah Sakit Siti Khodijah Surabaya	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2018	2021
5	Rumah Sakit Umum Haji Surabaya	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2016	2019
6	Rumah Sakit Karang Paru Surabaya	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2018	2020

7	Rumah Sakit Umum Daerah dr. Moch. Soewandhie	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2017	2019
8	Rumah Sakit Darus Syifa' Surabaya	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2018	2021
9	Rumah Sakit Bhayangkara H.S Samsoeri Mertojoso Surabaya	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2015	2018
10	RS Jiwa Menur Surabaya	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2015	2020
11	Panti Werdha Hargodadali Surabaya	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2015	2018
12	Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Surabaya	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2018	2021
13	Rumah Sakit TK III Brawijaya Surabaya	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2019	2020
14	Majelis Pembina Kesehatan Umum (MPKU) Jatim	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Pelaksanaan Pendayagunaan Lulusan (Job Training)	2018	2021
15	Rumah Sakit Husada Utama Surabaya	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Pelaksanaan Pendayagunaan Lulusan (Job Training)	2019	2022
16	Rumah Sakit Muhammadiyah Gresik	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2014	2019
17	Rumah Sakit Husada Utama Surabaya	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2017	2020
18	Rumah Sakit Wiyung Sejahtera	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2018	2021
19	Rumah Sakit Umum Daerah Bangil	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Praktik Klinik, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat	2018	2021
20	Rumah Sakit Al-	Penyelenggaraan	Praktik Klinik,	2018	2021

	Irsyad	Tri Darma Perguruan Tinggi	Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat		
Rata-rata di implementasikan				95%	

2. KEPUASAN MITRA KERJASAMA

No	Indicator	Hasil (dalam bentuk persentase)				
		Sangat Setuju	Setuju	Netral	Tidak Setuju	Sangat tidak setuju
1	Perjanjian kerja sama telah dilakukan dengan mudah	73,72	26,28			
2	Universitas Muhammadiyah Surabaya merespons saran kerja sama ini dengan cepat	43,10	56,89			
3	Proses penandatanganan kerja sama dilakukan dengan cepat	52,84	47,16			
4	Kerjasama telah diimplementasikan dengan kegiatan	48,5	51,5			
5	Implementasinya sesuai dengan naskah kerjasama	48,46	44,92	3,70		
6	Saya senang dengan kerja sama yang telah kami lakukan	50,5	49,5			
7	Kami masih akan melanjutkan kerja sama ini	51,5	48,5			
	Rata-rata	40,07	36,97	3,7		

Berdasarkan pada tabel di atas menunjukkan bahwa kepuasan institusi dalam negeri yang melakukan kerjasama dengan Fakultas Ilmu Kesehatan adalah seluruh institusi sangat puas dengan kemudahan perjanjian kerja sama, implementasi kegiatan kerja sama, dan rencana kelanjutan kerja sama. Namun kecepatan dalam merespon saran kerja sama dan kecepatan dana proses penandatanganan kerja sama masih harus ditingkatkan.

F. KESIMPULAN

Kerjasama yang dilakukan antara Fakultas Ilmu Kesehatan UMSurabaya dengan Wahana praktek berupa pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi meliputi 3 bidang yaitu bidang pendidikan, penelitian dan bidang pengabdian kepada masyarakat. Untuk pelaksanaan implementasi kerjasama sebagian besar dalam bidang pendidikan klinik. Proses kerjasama dengan institusi dalam negeri merupakan proses yang kompleks dan melibatkan beberapa institusi sehingga perlu untuk selalu di evaluasi. Berdasarkan data pada evaluasi proses kerjasama diatas rata-rata sudah menunjukkan hasil yang baik.

G. REKOMENDASI

Untuk selanjutnya bagi FIK seyogyanya memperhatikan semua proses terkait dengan kerjasama sebagai berikut :

1. Mulai dengan perencanaan Mou (menyusun Mou, merancang pelaksanaan dan implementasi kerjasama dengan detail pada kedua belah pihak)
2. Pelaksanaan (pelaksanaan kegiatan tepat waktu sesuai jadwal, ada inovasi, dan integrasi antara pendidikan, penelitian dan pengabdian masyarakat)
3. Evaluasi (proses penilaian dan evaluasi jelas, terdapat jadwal monitoring dan evaluasi terstruktur)
4. Serta penyempurnaan pelaksanaan

Dari beberapa rekomendasi diatas, kiranya ada beberapa hal yang penting untuk diperhatikan bagi Fakultas Ilmu Kesehatan di masa yang akan datang Pada masing-masing proses tersebut bisa menimbulkan masalah dan kekurangan yang akan selalu berulang jika tidak dikerjakan sesuai dengan aturan yang ada. Dengan memberikan penekanan pada setiap proses diatas, membuat perencanaan yang baik dan seterusnya diharapkan proses kerjasama akan semakin baik dan optimal sehingga saling menguntungkan kedua belah pihak.